

[¿SERÁ?]

De vuelta a foros mundiales

Esta semana, con el G-20 en Brasil, México vuelve a las cumbres internacionales. Tras el sexenio del expresidente López Obrador, existe una gran expectativa en cuanto a la inversión que pueda captar la gestión de Sheinbaum... ¿Acaso el triunfo de Trump complicará el tema comercial en México? ¿Será?

Quieren presupuesto

Anticipándose a los gastos que podría generar la elección derivada de la Reforma Judicial, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, de Armando Ambriz, pidió más presupuesto de lo esperado; aunque dicen que es muy probable que les rechacen la propuesta. A ver si tribunales e institutos electorales locales en otras entidades no empiezan a utilizar también la reforma como pretexto para incrementarse exponencialmente los recursos que ejercerán en el 2025, pues nos dicen que se van a enfrentar igualmente a una muy segura negativa. ¿Será?

A replantear al PAN

Dicen que el principal reto que tiene Jorge Romero, quien ganó la presidencia del PAN, es gigante, pues no solo se trata de salvarlo de la deriva ideológica y electoral en que se encuentra, sino que hay que replantear su postura y metas. Jorge Romero tiene una oportunidad que logró viniendo desde abajo en la estructura panista y que a lo largo de 23 años trabajó en construir un padrón que lo favoreciera, ante la pasividad de los dirigentes tradicionales que rara vez miraban hacia sus militantes... Aunque también algunos dicen que sus alianzas, como con los Yunes, pueden provocar que se estanque y no encuentre la brújula que Acción Nacional tanto necesita. ¿Será?

Alcalde a la fiscalía

Por cierto, nos dicen que después de que Bertha Alcalde se quedó sin empleo porque en su lugar llegó al ISSSTE Martí Batres, muy querido por su familia, por cierto, fue perfilada como la próxima fiscal de la Ciudad de México, cuyo proceso de elección aún no termina, pero ella ya está entre las favoritas... ¿A dónde enviarán a Ulises Lara, que no figura entre los candidatos?, ¿Lo veremos con Ernestina Godoy allá en Presidencia? ¿Será?

¿Pataleos?

Pues nos dicen que ya no tarda mucho para que los jueces y magistrados dejen sus "mañaneras" y protestas, y regresen a trabajar y aceptar que la reforma judicial continuará. Quienes nos comentan esto nos subrayaron que ya es "mero pataleo" las siguientes acciones y esa es una de las quejas de la base trabajadora, que no fue incluida, haberes de retiro como los que ya tienen los ministros tras la sesión del miércoles... y, si alguno duda ¿se han preguntado por qué la mayoría de los ministros que estaban contra el "Plan C" no han dicho ni pío?... ¿Será?

